

Solicitan arresto de Duque por la brutal represión de las protestas en Colombia



Bogotá, 31 may (RHC) La Fundación Internacional de Derechos Humanos ha solicitado la detención del presidente de Colombia, Iván Duque, por la brutal represión de las protestas.

En un comunicado emitido el domingo, la ONG criticó que el Gobierno colombiano respondiera con mano de hierro la protesta convocada legítimamente contra las reformas gubernamentales.

Al respecto, cita datos proporcionados por otras organizaciones pro derechos humanos que anuncian 3405 casos de violencia policial, 1445 arrestos arbitrarios, 22 casos de violencia sexual, 346 desapariciones forzadas y “16 asesinatos cometidos por agentes de la autoridad” durante el reciente estallido social en el país suramericano.

El organismo insta a todas las autoridades, nacionales y extranjeras, a adelantar la detención no solo de Duque, sino del ministro de la Defensa Diego Molano, el de Justicia Wilson Ruiz y el director y subdirector de la Policía por ser responsables directos de todo tipo de violencia.

El documento denuncia también el uso de civiles con armas en operaciones de represión en las calles, un asunto que el director ejecutivo para las Américas de Human Rights Watch (HRW), José Miguel Vivanco, lo confirmó en una entrevista con el noticiero local *Caracol Radio*, publicada el sábado.

“Hay antecedentes creíbles que muestran la participación conjunta de policías con civiles con armas (...) eso no puede ocurrir y constituye abusos por parte de esos civiles, no se sabe si son policías de civil, sicarios o gente que actúa con la protección policial”, afirmó.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/259085-solicitan-arresto-de-duque-por-la-brutal-represion-de-las-protestas-en-colombia>



Radio Habana Cuba